



【校訓】
進取
敬愛
創造

【教育目標】

夢や希望をもち、未来を切り拓くことのできる生徒の育成

令和8年1月8日(木) 第26号

文責:教頭

令和8(2026)年の始まりにあたり

あけましておめでとうございます。

令和8年が始まり、早い週間。冬休みも終わり、今日から今年度締めくくりの3学期がスタートしました。それぞれのご家庭では、どのような年末年始を過ごされたでしょうか。学校では、3学期の始業式が行われました。その際の小野校長の式辞から主な内容を紹介いたします。



- ・15日間の冬休みは、大きな事故の報告もなく、安心しました。
- ・今日から始まる3学期は、1・2年生が50日、3年生が40日の短い学期です。
- ・3年生にとっては、義務教育最後の学期です。受験も間近に控えてきました。「受験は、団体戦」と言われます。志望校合格に向けて雰囲気をつくっていくことが、個人の合格にもつながっていきます。みんなでそうした雰囲気をつくってほしいと思います。
- ・1・2年生にとっては、学年の集大成の学期でもあり、将来の進学に向けた準備を意識してほしい学期もあります。「0(ゼロ)学期」と、この3学期を表現することもあります。これは、来年度に向けた準備をするための時期であることを表しています。4月には新入生も入ってきます。憧れの先輩となれるよう自分磨きに努めてほしいと思います。
- ・今年は午年、その中でも丙午(ひのえうま)の年です。この年は、エネルギーッシュでありスピード感あふれる年になると言われているそうです。皆さんにも、この一年を目標をもって充実したものとなるように期待しています。

さて、今年令和8年は、どのようなことが予定されているか、インターネットから調べてみました。目を引いた内容は以下のようなものでした。

- ・NTTドコモ「FOMA」、「iモード」終了
- ・NHKラジオ第2放送終了【3月31日】
- ・改正道路交通法施行【4月1日】
- ・ミラノ・コルティナダンペツツオ冬季オリンピック【2月】
- ・同 冬季パラリンピック【3月】
- ・ワールドベースボールクラシック(WBC)【3月】
- ・サッカー北中米ワールドカップ【6・7月】
- ・名古屋アジア大会、パラ大会【9・10月】



保護者の世代の方々には「FOMA」「iモード」は懐かしい響きかもしれません。時代の流れと共に、この3月末でサービスが終了となるそうです。また、新年度が始まる4月1日からは改正道路交通法が施行されます。これは、自転車に関する罰則が大きく変わったものです。中高生にも大きく関わってくるものですので、内容の再確認をしたいものです。

一方、スポーツ界では、世界的なイベントが目白押しです。イタリアでは、2月に冬季オリンピック、3月には同パラリンピックが行われます。また、3年前に日本中を興奮させたWBCは3月に、サッカーワールドカップは6月に行われます。国内に目を向けると、アジア競技大会(オリンピックのアジア版)が32年ぶりに日本国内で、今回は愛知県・名古屋市を中心に開催されます。

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われ、あっという間に過ぎ去っていくこの3学期。いよいよ今日からスタートです。一人一人にとって、そして学級・学年全体にとって実り多い学期となるように期待しています。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

3学期最初の賞状伝達がありました

2学期末から冬休み中に掛けて行われた大会の賞状授与が、始業式の後に行われました。12月まで多くの生徒の皆さんを紹介することができましたが、今後もこうしたことが続くことを期待したいと思います。受賞された皆さん、おめでとうございます。

○第2回STLCUP(ソフトテニス)女子の部 敢闘賞

○○ ○○ · ○○ ○ · ○ ○○○
○○ ○○ · ○○ ○○ · ○○ ○○

○第34回全日本中学生高校生管打楽器ソロコンテスト南東北大会

金賞 ○○ ○○

銅賞 ○○○○○ · ○○ ○○



【写真について】
→本日賞状伝達より
左：STLCUP
右：ソロコンテスト

↓校内研修会より
上：市川先生研修会
下：田端先生研修会



職員の学びの場～校内研修～

11月・12月に利府中学校では、2回の職員研修を行いました。いずれも宮城教育大学の教授をお迎えしました。1回目は11月20日(木)に○○○先生をお迎えし、授業づくりについて学びました。2回目は12月18日(木)に○○○○先生をお迎えして、学力学習状況調査の結果から見えてくる課題について、教員対象の校内研修会を行いました。

教員も常に学びの姿勢が大切です。学習指導要領に合わせて、学ぶ内容はもちろん学び方も変化していきます。「令和の日本型学校教育」の構築を目指して実現すべきものとして「個別最適な学び」と「協同的な学び」が挙げられています。2学期に行われた2つの校内研修は、この「2つの学び」に実現に向けた授業づくりを進める上で参考になることが多くあった研修会でした。

[利府町立利府中学校]

〒981-0103 宮城郡利府町森郷字古戸6
TEL: 022-356-2116
FAX: 022-356-9976
E-Mail: rifu-jh@rifu.ed.jp
<http://www.rifu.ed.jp/rifu-jh/>

*「利府中だより」は学校ホームページにも掲載します。

利府中HP



校木:すずかけ

